

## Police Goes Too School Polsek Karangsembung Polresta Cirebon

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 30, 2025 - 13:03



**Kab. Cirebon** – Upaya Pencegahan Kenakalan Remaja dikalangan Para Pelajar Police Goes Too School kembali dilakukan oleh jajaran Polsek Karangsembung.

Hal tersebut seperti yang dilakukan oleh Personil Polsek Karangsembung, Pada Kamis (30/01/2025).

Ps. Kanit Binmas Aiptu Taufik.,SH menyambangi pelajar di SMP Negeri 02

Karangsembung, termasuk Desa Karangmalang Kecamatan Karangsembung Kabupaten Cirebon.

Di Konfirmasi ditempat terpisah Kapolsek Karangsembung AKP Agus hermawan.,SH mengungkapkan kegiatan tersebut merupakan tindak lanjut perintah dan Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K.,S.H.,M.H yang menginstruksikan jajarannya kembali aktif melaksanakan program Police Goes To School.

“Ini menjadi atensi dari Kapolresta Cirebon sebagai salah satu upaya untuk mencegah kenakalan remaja dikalangan para pelajar melalui program Police Goes Too School untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan hukum,” Ujar Kapolsek

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Taufik.,SH memberikan gambaran mengapa kenakalan remaja harus dihindari serta apa akibat yang ditimbulkan dengan kenakalan remaja tersebut. Disampaikan, aksi kenakalan remaja masih kerap menjadi masalah yang dapat menimbulkan kerugian pada diri sendiri dan orang lain. “Kenakalan remaja harus dihindari sebisa mungkin agar tidak menimbulkan kerugian di masa depan,” Aiptu Taufik.,SH

Kemudian, Aiptu Taufik.,SH juga mengharapkan kepada pihak sekolah untuk menerpakan beberapa aturan ataupun upaya pencegahan agar para pelajar tidak melakukan kegiatan negatif.

Menurut Aiptu Taufik.,SH, aturan tersebut diantaranya adalah pengawasan ketat di sekolah, kampanye anti kenakalan remaja, sosialisasi bahaya dari kenakalan remaja, mengaktifkan banyak kegiatan ekstrakurikuler di sekolah, membekali dengan pendidikan moral serta penguatkan pengaruh agama.

“Tindakan dapat dilakukan dengan mengenal ciri ciri umum remaja, melakukan pembinaan, memberikan pendidikan moral dan agama dan memberikan motivasi kepada remaja,” lanjutnya.

Selain itu, pihaknya juga berharap peran serta dari lingkungan keluarga.

“Dibutuhkan kerjasama dalam pengawasan dari keluarga. Terjalain komunikasi yang baik antara orang tua dan anak serta orang tua harus menjadi teladan sikap dan ucapan pada anaknya dan terus memberikan motivasi yang baik kepada anak,” tutur Aiptu Taufik.,SH

Kegiatan yang dilakukan oleh jajaran Polsek Karangsembung tersebut mendapat apresiasi dari pihak sekolah. Kepala sekolah melalui wakil kesiswaan Bpk Gatot mengapresiasi dan berterima kasih atas pelaksanaan kegiatan disertai harapan agar kerja sama dalam rangka pembinaan pelajar dapat lebih ditingkatkan.

Panji